

On sent quelque chose ... (1)

Oui, comme le chante Laurent Voulzy, sur les paroles d'Alain Souchon :

On sent quelque chose derrière les choses.

Combien d'entre nous ont fait cette expérience !

Alors que peut-être ce jour-là, à ce moment-là, à cette heure-là, rien n'allait bien dans ma vie, étrangement, bizarrement, je me suis senti(e) TRES bien. Anormalement bien, en quelque sorte.

Que s'est-il donc passé ?

En fait – et c'est pour moi comme une évidence – ce jour-là, à ce moment-là, à cette heure-là, j'ai rencontré LA Lumière. La Lumière de Dieu.

Cela peut être par exemple une statue de la Vierge Marie qui brille dans une nuit d'angoisse où tout va mal, très mal, où la mort rôde.

On tombe en arrêt, en prière, et la mort s'éloigne .

Une rencontre – LA rencontre – a eu lieu.

Et notre vie va s'en trouver bouleversée.

(à suivre ...)